

undefined - mercredi 29 juin 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Un gala de haut niveau pour Éclats de Je(s)



Les enfants saluent à la fin de leur prestation Photo Le DL /

La fin de l'année de cours, ça se fête aussi pour Éclats de Je(s), l'atelier théâtre de Creys-Mépieu. Tous les élèves avaient répondu présents à l'appel de leurs professeurs, Guy et Joëlle Paviot, samedi soir à la salle des Écoux de Creys. Chacun connaissait ses textes sur le bout des doigts.

Une cinquantaine de spectateurs, parents, amis ou amateurs, étaient venus assister au spectacle. La première partie fut réservée aux enfants et aux adolescents. Ceux-ci ont présenté une douzaine de sketches humoristiques qui ont bien fait rire l'assemblée. Le but pour les élèves était de démontrer qu'ils avaient parfaitement intégré la manière de jouer pour vivre toute sorte d'émotions comme la surprise, la colère, la peur, la haine, etc. Après un entracte, ce sont les adultes qui ont présenté une douzaine de saynètes, toujours du domaine de l'humour.

Parmi ces courtes pièces, après des sketches d'improvisation, le public a eu droit à des extraits de Knock de Jules Romains, du Malade imaginaire et du Bourgeois gentilhomme de Molière, tous interprétés avec beaucoup de talent. Une innovation saluée par les applaudissements des spectateurs : plusieurs chansons interprétées par Nathalie Armanet à l'accordéon et Guy Paviot au chant se sont intercalées entre les scènes. La troupe a finalement salué au milieu des vivats du public.



Une cinquantaine de spectateurs étaient présents.



Le sketch du coiffeur était particulièrement hilarant.